
 

 

REQUERIMENTO Nº 1236/09 
De Informações 

 
“Referentes a campeonatos 
amadores realizados pela 
Secretaria Municipal de 
Esportes”.  

 
Considerando-se que, o esporte, além de fazer bem à 

saúde, também é uma forma de entretenimento para muitos, e 
 
Considerando-se que, vários esportistas vieram até este 

vereador para obter informações sobre campeonatos, e também sobre 
melhorias nos campos existentes na cidade, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de 

ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
as seguintes informações: 

 
1. A atual Administração, através da Secretaria Municipal de Esportes 
realizou neste ano campeonatos amadores? Caso afirmativo, quais 
foram e quando foram realizados? 
 
2. Há previsão para campeonatos amadores? Quando? Onde serão 
realizados? 
 
2. Já tem previsão para reformas nos campos que estão em condições 
precárias? 
 
3. Com relação à construção de campo de futebol, isso faz parte da 
Secretaria Municipal de Esportes?  
 
4. Se positivo, já tem uma data específica para início? Quais os bairros 
que serão beneficiados? 
 
5. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de agosto de 2009. 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 
 


